

Fecha <b>04.12.2015</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

# Sedesol pide a IP unirse a la lucha antipobreza

● **Abatirla es tarea de toda la sociedad, no sólo del gobierno, afirma Meade**

**ASTRID RIVERA**

—politica@eluniversal.com.mx

El secretario de Desarrollo Social, José Antonio Meade, llamó al sector privado a sumar esfuerzos para abatir la pobreza, pues destacó que esta tarea no sólo es del gobierno federal, sino de toda la sociedad.

Al participar en la sesión ordinaria de la comisión ejecutiva de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), destacó la importancia de trabajar en una política pública que permita la generación de empleo, de la mano del sector privado, que contribuya al combate a la pobreza.

“Si sumamos a nuestros esfuerzos al sector privado y al sector social vamos a llegar más lejos. Entonces sí, trabajando con ellos, podemos generar acciones de acceso educativo de mejor conocimiento que tienen en los derechos de seguridad social y de salud. Si pueden sumar su responsabilidad social para impactar en alguna de estas variables van a hacer mucha diferencia”, expresó.

El titular de la Sedesol firmó un convenio de colaboración que tiene por objetivo compartir los mismos indicadores, identificando a las empresas que puedan coadyuvar para combatir carencias regis-

tradas en las mediciones del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

“Nos mueven al final los mismos objetivos, el reconocimiento de que es a través de la generación de empleo, a través de la creación de prosperidad, que podremos generar condiciones de inclusión en el país”, dijo.

Meade Kuribreña enfatizó que no puede haber prosperidad sin economía social y destacó que combatir la pobreza no solamente es labor del gobierno federal, sino de todos los sectores de la sociedad. Reconoció la contribución de la Coparmex, que representa a 36 mil empresas, al generar la tercera parte del Producto Interno Bruto y la misma proporción de empleos formales en todo el país.

En cuanto al tema del reparto de televisores, el funcionario federal reiteró que cumplirán la meta de entregar 9.7 millones de aparatos, pues hasta ahora se han entregado 8.2 millones. Destacó la coordinación que hay con la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** para llevar a cabo este reparto.

“Habremos de alcanzar prácticamente una de cada tres viviendas en apoyo a la transición digital. Vamos a cumplir, se está haciendo bien, esto ha implicado esfuerzos de notificación, de logística en la entrega y una gran cooperación de los beneficiarios”, afirmó. ●

